
Размышления о национал-социалистической, Голливудской и Советской
кинопродукции.

В апреле 2018, я по обыкновению просматривал рецензии на фильмы в Нью-Йорк
таймс и обратил внимание на разбор фильма «Голливуд Гитлера». Я никогда не
интересовался немецким кино и даже не знал, что оно существует, хотя я люблю кино. Все
что мне было известно это распространённая легенда что все немецкое кино до 1933 года
держалось на евреях, которые уехали в Голливуд после прихода Гитлера к власти.
Вследствие чего, по этому же преданию, немецкое кино умерло, превратилось в
примитивную пропаганду и смотреть его не имеет смысла. В общем меня это чем-то
заинтересовало, и я решил посмотреть этот документальный фильм.

Этот фильм изменил мою жизнь и мировоззрение. В результате просмотра этого
фильма у меня зародились сомнения в правдивости легенды о смерти немецкого кино. Я
решил посмотреть несколько фильмов, начиная с «Еврея Зюсса» и «Романс в миноре» и
надо сказать был ошеломлен уровнем этих фильмов. Затем я просмотрел все фильмы,

имеющиеся на интернете которые уже переведены на русский или английский. Дальше я
стал заказывать переводы фильмов, которые были только на немецком. Я оказался в
совершенно другом, прекрасном мире кино о котором почти никто не знает. В мире
Койтнера, Харлана, Либенайнера, Штайнхоффа, Георга, Мариана, Яннинга, Леандер и
многих других. В результате у меня сложилось мнение что в период третьего рейха были
созданы лучшие фильмы в истории кино. Я решил сделать английский и русскоязычный
сайт с фильмами, сделанными в период третьего рейха, что бы думающий зритель мог сам
оценить художественную ценность этих фильмов по сравнению с Голливудской, советской
(сталинского периода) и европейской продукцией.

Изучая эту тему, я с удивлением обнаружил что часть фильмов была запрещена
союзниками-странами с «развитой демократией». Как такое могло случиться? А что же все
эти права и свободы, за которые ратуют лидеры «свободного мира»? Надо сказать, что
вследствие событий в США, которые начали происходить после выдвижения кандидатуры
Трампа на пост президента и ограничений во время Ковида, у меня возникли серьезные
сомнения по поводу декларируемых свобод и так называемой демократии на Западе. Я
решил прочитать «Майн Кампф» и это заставило меня обратить внимание и задуматься о
некоторых процессах, протекающих в мире за последние 150 лет. Об этом я написал в
своем эссе о «Майн Кампф». Здесь же я хочу поделиться своими соображениями о
немецком, американском и отчасти советском кино и попытаться дать ответ почему
немецкое кино этого периода предано забвению.

Моя юность прошла в СССР, и я соответственно был воспитан на советском,

французском и итальянском кинематографе. Прожив большую часть своей жизни в США, у
меня, за малым исключением, сложилось отрицательное мнение о Голливудской
продукции. Но я никак не связывал очень низкое среднее качество Голливудских фильмов,
их политическую составляющую с моими соплеменниками - евреями, имеющим образно
говоря, контрольный пакет акций в Голливуде с момента его рождения.



Итак, перед более детальным рассмотрением Голливудской продукции в сравнении
с немецкой, я хотел бы обратить внимание на образовательный уровень местечковых
евреев из Российской империи-основателей и хозяев Голливудских студий того периода.
Сказать, что они были полуграмотные это ничего не сказать. Три класса образования на
всех. Например: вчера он торговал перчатками на базаре (Голдвин-MGM), сегодня он
продюсер и совладетель киностудии. Похожие биографии почти у всех владельцев
киностудий в Голливуде того времени. Я ставлю риторической вопрос-могут ли такие люди
произвести что-то представляющее культурную ценность или вообще что-то культурно
значимое? Это люди, которые понятия не имели что такое европейская культура, история и
цивилизация. Для этих людей кино это бизнес и основная мотивация — это прибыль. Такие
понятия как культурная ценность и поднятие культурного уровня молодой и достаточно
мало культурной американской нации посредством кино было для них абсолютно чуждо.
Но тут дело приняло еще худший оборот. Для содержания/контента (режиссёры,

сценаристы, писатели и т. п.) эти полуграмотные, местечковые евреи взяли других
евреев-леваков, коммунистов, сочувствующих Сталину и СССР. У этой группы кроме денег
(это для них всегда важно несмотря на «высокие цели») была другая цель. А именно:
разложить и уничтожить существующее общество изнутри посредством скрытой и явной
пропаганды и агитации марксизма/большевизма в самом популярном искусстве в
массах-кино.

Кроме тех, кого мы обычно называем агентами советского влияния, под прикрытием
западной киноиндустрии процветала работала еще одна группа евреев-шпионов. Таких
негодяев как отец Владимира Познера (Владимир Познер. «Прощание с иллюзиями»).
Просматривая фильмы этого периода, мое внимание привлекла мутная биография двух
довольно успешных на западе кинодеятелей из Киева - Гриши (Грегор) Рабиновича и
Анатолия Литвака (Anatole Litvak). Как они умудрились эмигрировать из союза в Берлин 1925

году? Тогда это можно было сделать только с разрешения ОГПУ. Откуда у Гриши появились
деньги на продюсерскую деятельность? Короче говоря, если где-то в недрах ФСБ
существуют дела советских агентов Гриши Рабиновича и Анатолия Литвака, я не удивлюсь.

В общем произошел союз между жадностью и подлостью.

Откровенно говоря, Американские англо-саксонские элиты проявили потрясающую
безответственность и наивность, отдав важнейшую культурную сферу на откуп мерзавцам.

Этих дураков больше всего волновало, что бы на экране не было обнаженной женской
груди или французского поцелуя. Евреи марксисты развели их как лохов, подсунув народу
культурное пойло и идеологический яд под видом кино. Американские элиты спохватились
слишком поздно. Сенатор Маккарти предпринял попытку зачистить Голливуд от этой мрази.
Но было уже слишком поздно. Марксистско - еврейские элиты были уже слишком сильны и
влиятельны. Маккарти проиграл в этой борьбе. В результате Голливудское кино внесло и
продолжает вносить свой весомый вклад в приведение белой культуры в то состояние
разложение и деградации, в котором сегодня находится западная цивилизация.

Надо сказать, что национал-социалисты и большевики осознавали огромную роль
кино в идеологическом и культурном воспитании масс и какую опасность оно может



представлять для здоровья нации, не находясь под контролем государства. Вследствие
чего они взяли руководство киноиндустрией в свои руки.

Несколько слов о советском киноискусство сталинского периода. По сравнению с
немецким, за малым исключением, это конечно примитивное кино. Основные
характеристики: малый бюджет, явная и почти везде присутствующая идеологическая
составляющая, стереотипные, одноплановые роли, примитивные диалоги, имитация
Голливуда (Веселые ребята). Лучшее — это комедии типа «Волга Волга» и «Подкидыш
-Муля не нервируй меня» с Раневской.

Показательный пример — это убожество халтурщика Протазанова (бывшего
продавца в магазине) «Бесприданница». Протазанов и Швейцер решили улучшить
Островского и сочинили песню, которую поет Паратов (аристократ!!!) Ларисе (девушке,
которую он хочет соблазнить!!!) на 53 минуте фильма). «Когда я пьян, а пьян всегда я, тогда
я вспоминаю вас.» Вот уровень этой песни точно отображает уровень советского
кинематографа сталинского периода. Художественная составляющая фильма
показательна образами Кнурова и Вожеватова, которые вечно куда-то спешат как Фигаро и
напоминают Тарапуньку и Штепселя. Я был очень удивлен что этот фильм понравился
Рязанову.

Сравнивать актерские и внешние данные, например, Орловой с Леандер, Рокк или
Ла Яной смешно. Для киноактеров есть смягчающее обстоятельство – роли в сталинском
кино были в основном одноплановые: хороший, очень хороший, плохой. Показать свой
талант почти невозможно, разве что играя отрицательных персонажей. Советский зритель
мог оценить разницу с немецким, когда после войны в союзе показывали трофейное
немецкое кино.

В книге Эдуарда Хруцкого «Тени в переулке» описывается Москва после Второй
Мировой войны, и появление фильма “Индийская гробница» на экранах.

“В Москве начался немыслимый ажиотаж. Очередь за билетами занимали с ночи. В
городе творилось нечто невообразимое. О фильме спорили на коммунальных кухнях,
обсуждали его в учреждениях и институтах. Актриса, игравшая героиню этой бессмертной
ленты, была безымянной. Женщина красоты необыкновенной. В фильме было все:
перестрелки, драки, дворец магараджи, необычайно красивые банкеты и даже бассейны с
крокодилами. Героиня фильма была настолько хороша, что московские завистливые дамы,
глядя на стройную, тонкую фигуру, говорили, что эту роль играет мужчина-танцовщик, и
даже называли его фамилию. Но никто не обращал внимания на их злословие.
Танцовщица Зита вытеснила из сферы всеобщего внимания даже прелестную Марику
Рокк. Фотографии ее висели в каждой будке чистильщиков сапог и сапожников-частников.
Они на несколько лет заменили изображение самой Любови Орловой.” Комментариев не
требуется.

Надо признать, что ввиду того, что в СССР существовали жесткие идеологические
рамки, евреи в целом оказали позитивное влияние на советское кино.



Перед тем что бы понять почему немецкое кино этого периода предано забвению, надо
ответить на вопрос в чем цель искусства в целом и кино в частности. По моему мнению
цель киноискусства — это повышение интеллектуального культурного и духовного уровня
народа, воспитания думающего человека, патриота своей страны, защитника родины,
достойных отцов и матерей в бесклассовом обществе, где все одна семья, поощрения
семейных ценностей и т. д. То есть то, что мы понимаем под термином «народное кино».
Можно ли назвать охарактеризовать большинство продукции Голливуда, включая
современную, как народное кино? Не думаю. Через эту призму я анализирую и сравниваю
местечково -марксистское кино с национал-социалистическим.

Свой анализ я делаю по двум критериям: производственно/культурной ценности и
идеологически/пропагандисткой.

Основные производственные характеристики местечково-марксистского
Голливудского кино на основе моих наблюдений:

1. Низкие бюджеты (до середины 50 х годов).

2. Слабый актерский состав.

3. Примитивные диалоги и сценарии (темы-истории).

4. Стереотипы.

5. Искажение истории и классических произведений часто с целью пропаганды
марксистских ценностей.

6. Неуважение к зрителю (принимать зрителя за идиота).

Основные идеологические характеристики местечково-марксистского Голливудского кино
на основе моих наблюдений:

1. Пацифизм.

2. Прославление/оправдание марксизма/большевизма, особенно под
прикрытием «антифашизма».



3. Ненависть и презрение к национальным элитам.

4. Разжигание классовой и расовой ненависти.

5. Разжигание ненависти к государственным и коммерческим институтам.

6. Посыл к отказу от традиционных семейных ценностей и морали.

7. Пропаганда лгтб.

8. Высмеивание и изображения в неприглядном виде традиционных или
религиозных евреев.

9. Приоритет индивидуальных интересов перед общественными.

10. Героизация бандитов.

Голливуд преуспел в создании псевдо- реальности и мифов о собственном
превосходстве. В этой псевдо-реальности, примитивно- убогие фильмы представлены как
величайшие фильмы человечества. Бесталанные и ничего не показывающие актеры и
актрисы преподносятся как гениальные.

Для примера рассмотрим два «величайших» фильма в истории человечества-
«Касабланка» и «Гражданин Кейн».

«Касабланка»: слезо-выжимающий любовный треугольник и малобюджетная байка,
полностью снятая в студии. Два главных героя-Хамфри Богарт и Пол Хенрейд весь фильм
играют с одним и тем же деревянным и ничего не выражающим выражением лица. В
Голливудской мифологии Хамфри Богарт это один из величайших актеров 20 века. Все его
актерское мастерство заключается в умении курить и пить виски на камеру. Во всех своих
фильмах у него одно и тоже выражение лица. Не выдерживающий никакой критики сюжет о
сбежавшем из концлагеря коммунисте, оказавшемся на территории подконтрольного
немцам правительства Виши и которого почему-то не может арестовать Гестапо. Какие-то
фальшивые документы, по которым «борец» с фашизмом пытается улететь, хотя все,
включая Гестапо и так знают кто он такой. Смехотворная сцена с пением Марсельезы
назло немцам в ресторане. Ну и конечно, персонаж Пол Хенрейда представлен героем так
как он сражался на стороне республиканцев (красных убийц-адм.) против испанских
фашистов (патриотов-адм.).



«Гражданин Кейн»-бюджет солидный, производственные ценности фильма на высоком
уровне, особенно операторская работа. Актерские работы одноплановые и нечем не
примечательные. Но главное в этом фильме — это его идеологическая направленность.
Основной идея фильма — это то, что богатые плохие, несчастные, одинокие, убогие,
тщеславные и т. п. Цель фильма — это разжигание классовой ненависти к богатым. Что-то
похожее на современный сериал «Наследники». Фильм является абсолютно марксистским
по содержанию.

Хочу отметить случаи изображения белых как недочеловеков особенно в фильмах, где
есть конфликт евреев с неевреями. Например, фильм «Тевье» 1939 года. В этом фильме
украинцы изображены буквально как недочеловеки-животные, живущие в чем-то
наподобие хлева и едящие с одной миски чуть ли не руками на фоне благородных и
цивилизованных евреев.

«Рыцарь без доспехов» 1937 года. Жертва царского режима, интеллигентный,
честный и порядочный комиссар, еврей Аксельштейн пытается как-то организовать
и образумить дикую свору недочеловеков-рядовых революционеров коренных
национальностей, которые не желают подчиняться приказам центрального
комитета. Теперь понятно кто виноват в преступлениях большевиков-неевреи. Этот
фильм - произведение местечкового и полуграмотного продюсера Корды.

«Великолепие в траве» 1961 года-все белые персонажи фильма изображены как
недочеловеки/свиньи /пьяницы/насильники. Кинопрокатчик – Warner bros.
(местечково- еврейская контора). Режиссер Елиа Казан-по легенде чистокровный
грек. В википедии написано, что он из семьи анатолийских греков. Но это на первый
взгляд. Применив методы некоторых любителей в русскоязычном пространстве
находить скрытых евреев, я обращаю внимание в той же википедии на чисто
«греческое» имя дедушки по маме- Исаак, а у брата то же чисто «греческое» имя
Авраам (Абрам). Причем брат родился в Берлине и стал там врачом психиатром. Не
очень типичная биография для иммигрантов-греков из Турции. Мама библию
читала, но в церковь не ходила. Похоже, что мать была крещенная еврейка. Но я
сужу еще немного с другой стороны. Такой белофобский и, по существу,
антиамериканский фильм мог сделать только переполненный ненавистью еврей с
комплексом неполноценности. В принципе, биография Ели Казана и его личные
откровения подтверждают мои догадки насчет ненависти и комплекса
неполноценности.

«Планета обезьян: война» 2017 года- антибелый и антихристианский фильм. Все белые
(хорошие и плохие) в конце фильма погибают, остаются только черные. Сценарист,
продюсер и дистрибьюторы-евреи.



«Ты здесь, Бог? Это я, Маргарет» 2023 года – антихристианский и в целом
антирелигиозный фильм. Родители жены верующие христиане показаны как убогие и
примитивные люди, которые отказались от своей дочери, потому что она вышла замуж за
еврея. Еврейская мама мужа отображена наоборот, в очень позитивном свете. Как бы
отреагировали на такой брак родители мужа, если бы они были религиозными евреями
фильм умалчивает. Если говорить о культурном уровне этого «фильма», то из 106 минут
общей продолжительности, минут 80 посвящено обсуждению первой менструации у
девочек подростков. Если почитать еврейскую критику (Нью-Йорк Таймс) то это один из
лучших фильмов современности. Хотел бы обратить внимание читателя на продюсера
этого «шедевра» - Джеймса Ло́ренс Брукса. Он родился и вырос в еврейской семье, позже
изменил фамилию и представлялся ирландцем. Нарочно не придумаешь.

«Какими мы были» 1973 года – классический пример просоветской агитации и пропаганды
плюс героизация евреев. Главная героиня, еврейка-коммунистка, представлена в очень
позитивном свете, этакая романтик и идеалист мечтающая о счастье всего прогрессивного
человечества, борец с войной, буржуазией и фашизмом. Ее пламенная агитационная речь
в начале фильма как будто взята из газеты «Правда» сталинского периода.
Противоположное мнение в этом фильме не представлено. Англосаксонская элитная
молодежь показана конечно с отрицательной стороны. Догадайтесь об этнической
принадлежности создателей этого «шедевра».

«Крестовые походы» 1935 года-полностью исковерканная история с целью пропаганды
пацифизма.

«Лакричная пицца» 2021 года и «Американский огурчик»-традиционные евреи
изображены как полу-животные и шуты.

«Бонни и Клайд» 1967 года. Банки плохие. Они источники всех бед. Как следствие их
можно грабить без зазрения совести. Из серии «Грабь награбленное». Вообще бандиты и
грабители в Голливудских фильмах — это этакие Робин Гуды особенно если это евреи
(фильм Багси).

Хотел бы привести один очень показательный пример, изобличающий методы
евреев-марксистов в кино. Возьмем фильм «Мефистофель», снятый в 1981 году Иштваном
Сабо по роману Клауса Манна и получивший оскара. Клаус Манн – еврей-марксист,
наркоман, гомосексуалист и педофил пишет лживый пасквиль в виде романа на Гюстава
Грюнгенса, который отвергнул Манна как любовника. Роман, решением послевоенного
немецкого суда, был запрещён, как лживый и оскорбляющий честь и достоинство Грюнгенса. И
этот педофил, наркоман и врун еще проходит как свидетель-очевидец по Холокосту. Немудрено
что в результате таких «свидетелей» многие ставят под сомнение цифры и отдельные факты
этой катастрофы.

Уже после решения суда, другой еврей-коммунист и по совместительству
сексот-доноситель венгерского КГБ, Иштван Сабо, ставит по этому «роману» фильм о том,

как великий актер продал душу дьяволу (нацистам) ради успешной творческой карьеры.

После падения железного занавеса вскрылось что Иштван Сабо работал на венгерское
КГБ. Воистину надо иметь марксистско-еврейскую наглость чтобы гэбэшный
сексот-доноситель морализаторствовал и рассуждал о высоких материях. Как обычно, в



фильме присутствуют все марксистско-еврейские трюки-штурмовики избивают «мирных»
«антифашистов» и простых прохожих, высокий покровитель (Геринг) местами по-хамски
разговаривает с актером и это при том, что Высшее руководство Германии чуть ли не
молилось на Грюнгенса и т. п. По своей глупости, в фильме, Сабо дал «арийское»
определение образа Гамлета что, по моему мнению, близко к оригинальной идее Шекспира
и похожий образ играл Высоцкий. В целом, сам того не желая, Сабо в своем фильме точно
отображает ситуацию в СССР и странах социалистического «лагеря».

Совсем свежий пример. Фильм «Мастер и Маргарита» 2024. Я слышал
неоднозначные отзывы и решил посмотреть. Сразу скажу, что, увидев фамилии режиссёра
и сценариста, я сразу предположил, о чем будет речь и не ошибся. В принципе под
прикрытием классического романа сделали примитивную пропаганду. Смысл фильма в
том, что Советский Союз — говно, современная Россия такое же говно и тут уже подняли
пропаганду на следующий уровень ассоциируя эти страны с нацистской Германией.
Причем используются классические марксистско-еврейские шаблоны. Актер играющий
Воланда – немец похожий на офицера СС почти весь фильм говорит на немецком. Понтий
Полат толкает речь один в один как Гитлер в Нюрнберге. Но здесь авторы фильма решили
пойти дальше. Иисус Христос изображен как какой-то плюгавый и юродивый коротышка, по
пояс Пилату. Такое даже местечково-марксистский Голливуд себе не позволял. Интересно,
Моисея они бы так изобразили?

Я представил выше только несколько примеров. Это можно продолжать до бесконечности.

Основные признаки национал-социалистического кино на основе моих наблюдений:

1. Хорошие производственные ценности фильмов.

2. Достойные бюджеты.

3. Высокий профессиональный уровень актеров.

4. Хорошие/умные диалоги.

5. Поддержка семейных ценностей и морали.

6. Уважение к элитам.

7. Уважение к государственным институтам.



8. Разоблачение сущности марксизма/большевизма.

9. Призыв к готовности идти на жертвы во имя нации.

10. Приоритет общественных интересов перед личными.

11. Воспитание патриотизма.

12. Классовое сотрудничество/гармония и построение бесклассового общества как
альтернативы марксистско-еврейской классовой борьбе.

Есть конечно и недостатки. Это почти вечные хэппи энды и конфликты хороших
людей с очень хорошими людьми.

Для сравнения производственных/культурных ценностей голливудского и
национал-социалистического кино очень показателен контраст следующих
фильмов-“Сердце королевы”, 1940/ «Мария Шотландская», 1936; “Грёзы”, 1944/”Песнь
любви”, 1947; Жизнь Рембрандта, 1942 /Рембрандт, 1936.

Сердце королевы, 1940/Мария Шотландская, 1936

Сердце королевы это один из лучших если не лучший фильмов о Марии Стюарт. Картина
Карла Фролиха может похвастаться превосходной режиссурой, актерской игрой, дизайном,
операторской работой и музыкой. Сравните с карикатурной голливудскую версией 1936
года «Мария Шотландская», поставленной «великим» американским режиссером Джоном
Фордом, с Кэтрин Хепберн в роли королевы Марии. Ну разве можно сравнивать Зару
Леандер и Кэтрин Хепберн!? Обратите внимание на сцену между королевой Марией
(Кэтрин Хепберн) и лордом Ботвеллом (Фредрик Марч) на 45-48-х минутах. Любительский
уровень игры, в лучшем случае напоминающий уровень школьного драматического кружка
и примитивный диалог («когда моя девушка не хочет меня видеть, я буря» — это разговор с
королевой!!!), скорее похожий на разборку в бедной семье, когда отношения выясняют
продавщица супермаркета и ее муж-сантехник. Этот фильм точно отображает средний
уровень Голливудского кино.

Грёзы, 1944 / Песнь любви, 1947

Грёзы - явно дорогая постановка, производственные ценности фильма на высочайшем уровне,
особенно операторская работа. Фильм пропитан особой атмосферой. Он сыгран и написан
душевным тоном, который очень хорошо соответствует стилю. Есть несколько очень эффектных
сцен, когда Шуман начинает сходить с ума, особенно сцена, когда разум покинул его и он



находится в психиатрической больнице, и это сопровождается обманчиво счастливой музыкой. В
общем, отличное произведение кинематографического искусства, особенно по сравнению с
примитивным и полным клише голливудским убожеством 1947 года «Песня любви», режиссером
которого был бывший продавец автомобилей Кларенс Браун. Главной фишкой этого фильма
является посредственная и явно не подходящая на эту роль 47-летняя Кэтрин Хепберн, играющая
17-летнюю пианистку. Нелепые эпизод на кухне, где Брамс моет посуду и пытается с Шуманом
зарезать курицу подчеркивают культурно/интеллектуальный уровень этого фильма и всего
Голливуда.

Жизнь Рембрандта, 1942 / Рембрандт, 1936

Жизнь Рембрандта, 1942 - лучшая версия из всех фильмов о Рембрандте снятая убежденным
национал-социалистом и талантливым режиссером Штайнхофом. Гигант среди пигмеев. Это
потрясающий биографический фильм о Рембрандте ван Рейне, чье бескомпромиссное стремление
к своему художественному видению делает его одним из величайших художников. Игра актеров
виртуозна. Сам Рембрандт изображен блестяще Эвальдом Бальзером, который прекрасно
передает целеустремленность и человечность художника. Сцена, где он рисует сидящую Хендрике
(сейчас в Национальной галерее), в то время как судебные приставы выносят все из дома,
незабываема. Суровое осознание того, что Гения редко узнают при его жизни и что гигантов очень
часто унижают пигмеи, делает финальную сцену, где он смотрит на свой несправедливо
непризнанный и забытый шедевр «Ночной дозор», еще более символичным.

Хочу обратить внимание зрителя на глубочайший по смыслу монолог Рембрандта в конце
фильма о роли и значении талантливого художника в жизни; что такое успех и судьба.

Задайте себе вопрос поднимает ли этот фильм духовный и культурный уровень народа?

Теперь сравните с убогим псевдо-биографическом фильмом 1936 года, состряпанным
местечковым Александром Кордой. Здесь Рембрандт примитивен, этакий простой парень из
народа, тащащий на себе мешки с мукой и устраивающий драку в трактире. Евреи все
положительные персонажи и только думают, как бескорыстно помочь художнику и продвинуть
искусство. Неевреи почти все отрицательные персонажи.

Теперь спросите себя – поднимает ли этот фильм духовный и культурный уровень народа?

Завершить свое эссе я бы хотел следующей историей:

Английский композитор и драматург Ноэль Кауард принимал участие в создании
голливудского фильма «Горькая сладость» 1940 года. Вот что он написал об этом фильме в
своих дневниках, в июле 1946 года, когда посмотрел его во второй раз с друзьями:

“Увидев его всего один раз, мы забыли весь его ужас. Действительно пугает, что умы
Голливуда могли с радостью творить такую   отвратительную смесь пошлости, ложных
ценностей, убогих диалогов, отстойных сентиментов, мерзкой игры и отвратительной
режиссуры. Я забыл нелепое кокетство мисс Жанетт Макдональд в сочетании с



поразительным отсутствием актерских способностей. Я забыл о непреодолимой, дряблой
тяжеловесности мистера Нельсона Эдди. Я забыл «блестящую» работу джентльмена,
который счел нужным переписать мои диалоги и тексты, которого зовут Сэмюэлс... эта
вульгарная оргия низкопробных потуг.»

Я считаю, что сказанное выше относится к подавляющему большинству Голливудской
продукции. Да и современное европейское кино, к сожалению, далеко не ушло.

В принципе все сказанное выше это личная оценка и мнение автора. Моя цель состоит в том,
чтобы дать возможность зрителю самому сформировать свое мнение на основе просмотренных
фильмов. Приятного просмотра.

Администратор.


